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Письмо Президенту Союза Североамериканских Государств по случаю визита Фридриха 
Мерца в Белый дом. 

Фридрих Мерц, намеревающийся посетить американского президента и выдать себя за 
канцлера Германии, в действительности является мошенником и психически больным 
человеком, права которого ограничены ввиду его невменяемости и неправоспособности. На 
основании постановления от 14.10.2019 я являюсь его опекуном, вследствие чего он не 
правомочен совершать какие-либо правовые акты без моего позволения, а в случаях 
попыток их одностороннего совершения они неправомерны и недействительны. {1} 

Государство, которое Фридрих Мерц якобы представляет в качестве канцлера, является 
плодом его больной фантазии, оно не существует в реальности, что подтверждают 
многочисленные факты политического произвола и экономической дезорганизации в 
Германии. Болезнь Фридриха Мерца и большинства людей, проживающих в Германии, 
описана в монографии Евгения Блейлера, изданной в 1911 году, о чём я упоминаю в моих 
книгах, посвящённых той же теме {2-4}. Ввиду тяжёлого болезненного состояния Фридриха 
Мерца он неспособен осознать её проявление в характерных симптомах, среди которых 
бред, галлюцинации, алогичность мышления. Фридрих Мерц видит сны наяву и в 
реальности представляет не Германию, а преступные и поэтому запрещённые мной 
организации. Поскольку для осуществления моей научной и профессиональной 
деятельности в Германии по-прежнему существуют значительные препятствия, о чём я 
сообщал в том числе нынешнему директору Национальных Институтов здравоохранения и 
Министру здравоохранения и социальных служб {5}, какие-либо терапевтические 
мероприятия в отношении Фридриха Мерца невозможны, в том числе по причине отсутствия 
в Германии научной психологической школы и института психологической диагностики. 
Однако моей обязанностью является проинформировать американского президента о 
вышеизложенных фактах, и предостеречь его от совершения возможных ошибок при 
обращении с невменяемыми и неправоспособными людьми, в числе которых Фридрих Мерц. 
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English translation. 

Letter addressed to the President of the United States on the occasion of the visit of Friedrich Merz 
to the White House. 

Friedrich Merz, who intends to visit the American President and impersonate the Chancellor of 
Germany, is in reality a fraudulent and mentally ill person whose rights are limited due to his 
insanity and legal incapacity. On the basis of the order dated 14.10.2019, I am his guardian, as a 
consequence of which he is not authorized to perform any legal acts without my authorization, and 
if he attempts to perform them unilaterally, they are unlawful and null and void. {1} 

The state that Friedrich Merz supposedly represents as chancellor is a figment of his sick fantasy, 
it does not exist in reality, which is confirmed by numerous facts of political arbitrariness and 
economic disorganization in Germany. The illness of Friedrich Merz and most of the people living 
in Germany is described in the monograph by Eugene Bleuler, published in 1911, which I mention 
in my books on the same subject {2-4}. In view of Friedrich Mertz's gravely ill condition, he is 
unable to recognize its manifestation in characteristic symptoms, among them delirium, 
hallucinations, and illogical thinking. Friedrich Merz is dreaming and in reality does not represent 
Germany, but rather the criminal organizations that I have prohibited. Since my scientific and 
professional activities in Germany continue to be severely impeded, as I have reported, including 
to the current Director of the National Institutes of Health and the US Secretary of Health and 
Human Services {5}, no therapeutic measures can be taken with regard to Friedrich Merz, also 
because of the absence of a scientific psychological school and an institute for psychological 
diagnosis in Germany. However, it is my duty to inform the American President of the above facts 
and to warn him against making possible mistakes in the treatment of insane and legally incapable 
persons, among whom Friedrich Merz is one. 

 
Dr. Andrej Poleev 
Director of Charité 

 References as above. 
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